

Солосина М.И.
Воронеж, ВГУ
maria.solosina@gmail.com

АСИНХРОННОСТЬ РАЗВИТИЯ ГОРОДСКИХ ПОСЕЛЕНИЙ ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Асинхронность развития – органическое свойство сложных динамических социально-экономических систем, в их числе – городских поселений. Асинхронность развития социально-экономических систем и их совокупностей в значительной степени связана с неоднородностью элементов и межэлементных связей, противоречивостью их влияния на поведение системы. Асинхронность может как способствовать повышению адаптивности систем, так и оказывать деструктивное влияние.

Асинхронность развития городских поселений обусловлена как их внутренними особенностями, так и воздействием внешней среды. В исследовании, проведенном при поддержке РГНФ проект № 13-12-36004, нами изучалось то, какое влияние асинхронность оказывает на управление городским поселениями, какие выгоды и риски связаны с асинхронностью развития.

Ключевые слова: асинхронность развития систем, городские поселения, управление, выгоды и риски.

Solosina M.I.
Voronezh, VSU

ASYNCHRONY IN DEVELOPMENT OF URBAN SETTLEMENTS IN THE VORONEZH REGION

Asynchrony of development is an organic property complex dynamic socio-economic systems, among them - urban settlements. Asynchrony systems and their populations are largely connected with the heterogeneity elements and inter-element relationships, their impact on the contradictory behavior of the system. Asynchrony can both enhance the adaptability of socio-economic systems, and have a destructive influence.

Asynchrony in urban settlements development due to their inherent features and influence of the environment. In the research conducted with the support of the RGNF project № 13-12-36004, we studied what impact asynchrony has on the management of urban settlements, what benefits and risks connected with the asynchronous development.

Keywords: asynchronous systems development, urban settlements, management, benefits and risks